

Internos de Bogotá, se preparan para la libertad

Bogotá, 04 de mayo de 2018. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC- Con una duración de cuatro meses, se dio inicio al programa piloto de preparación para la libertad en la Cárcel y Penitenciaria de Media Seguridad de Bogotá "La Modelo".

Este piloto se lleva a cabo gracias al desarrollo de talleres orientados a tres puntos fundamentales que le permitirán al Privado de la Libertad fortalecer, primero, su área personal abarcando temas de desarrollo individual, el reconocimiento de su próximo estadio en libertad, la resignificación de roles e interacción social.

El segundo ítem que se reforzará en estas actividades será el área profesional: roles y perfil laboral, así como el seguimiento de instrucciones y autoridad.

Como último punto se trabajará el tema de emprendimiento relacionado con la creación de empresa, educación financiera y tolerancia a la frustración.

A la fecha 19 Internos, que se encuentran próximos a recuperar su libertad, están participando de estas actividades que se llevan a cabo gracias al apoyo de Casa Libertad.

Cabe resaltar que Casa Libertad es un programa que se dio como resultado de la unión de cuatro instituciones que a través del Convenio de Cooperación No 543 de 2015, aunaron esfuerzos del Estado, la sociedad civil y el sector empresarial para trabajar por la generación de nuevas oportunidades para la población pospenada.

Oficina Asesora de Comunicaciones

INPEC